



## Pourquoi travailler avec le Groupe Barba?

Le groupe Barba est spécialiste de la transformation des produits de la mer depuis 1930. Aujourd'hui l'entreprise est connu pour son savoir-faire en matière de transformation, de préparation et d'expédition de thons.

## Leurs initiatives en faveur de l'environnement



Dans le respect des normes internationales, l'entreprise s'est fixée un quota de 60 tonnes de thon rouge par an en privilégiant la zone de pêche FAO (Pacifique Ouest et Central). Ils pêchent également le thon à la ligne et à l'hameçon, permettant ainsi d'éviter la sur-pêche.

## Camme de Produits travaillés

Les produits de la mer :



Longe de thon

## Les recommandations Promus





